

Marc Anthony contra Trump por Puerto Rico



Nueva York, 26 sep (ansa).- - El cantante Marc Anthony le exigió al presidente Donald Trump que se olvide de la polémica sobre el fútbol americano y se concentre mejor en ayudar a Puerto Rico, devastado por el paso del huracán María.

'Señor presidente, cállese la... boca acerca de la NFL', tuiteó el cantautor de 49 años, de ascendencia puertorriqueña.

'Haga algo por nuestra gente necesitada en #PuertoRico.

Nosotros somos también ciudadanos estadounidenses', agregó.

La isla donde nacieron los padres de Marc Anthony había sido afectada este mes por el huracán Irma. Un nuevo huracán, María, causó la muerte de 16 personas y dejó a buena parte de los 3,4 millones de habitantes sin suministro de agua, combustible ni comida suficiente.

La Casa Blanca informó hoy que Trump visitará Puerto Rico el próximo 3 de octubre. El lunes a la noche el mandatario emitió un tuit sobre la isla en el que puso énfasis en que la misma tiene una deuda de 'miles de millones de dólares' con 'Wall Street y los bancos'.

La semana pasada, además de Marc Anthony, también su ex esposa Jennifer Lopez pidió a sus fanáticos y seguidores que acudan en ayuda del pueblo puertorriqueño.

En bata y sin una gota de maquillaje, la actriz y cantante grabó un video a través del cual solicitó a sus más de 68 millones de seguidores en Instagram que 'por favor' ayudaran a su isla, Puerto Rico, destruida por el huracán María.

'No es mi versión más glamorosa, lo sé, estoy trabajando en Las Vegas ahora mismo, pero eso no es importante', dijo la 'Diva del Bronx'. La artista además donó un millón de dólares de los ingresos de sus shows en Las Vegas.

Esta no es la primera vez que la pareja de artistas nacidos en Nueva York, de padres puertorriqueños, sale al auxilio de su tierra.

En 1989, cuando ambos ni siquiera pensaban que algún día serían marido y mujer, y padres de Max y Emme, volaron a Puerto Rico para entregar ayuda a las víctimas del huracán Hugo.

Al igual que JLO y Anthony, otras celebridades que tienen familiares en la isla expresaron su preocupación por Puerto Rico. Entre ellos, Nicky Jam, Daddy Yankee y Roselyn Sánchez, además de Lin-Manuel Miranda, estrella del musical de Broadway 'Hamilton'.

El pedido de Marc Anthony a Trump se debe a que, durante el fin de semana, el magnate se enfrascó en una disputa para exigir que la NFL despida a los jugadores que se arrodillen o sientan durante el himno nacional antes de los partidos, como una forma de protestar contra la violencia racial.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/142513-marc-anthony-contra-trump-por-puerto-rico>



Radio Habana Cuba